



Empresas

ACS prevé triplicar el dividendo y aumentar en un 14% anual su beneficio entre 2024 y 2026 ()

Planea repartir unos 2.000 millones en dividendos en el último año de su plan estratégico, frente a los 600 millones de 2023

Taqa negocia una opa por el 100% de Naturgy (Expansion)

Taqa, el grupo energético de Abu Dabi, ha reconocido, tras los requerimientos de la CNMV, que estudia la posibilidad de lanzar una opa por el 100% de Naturgy. Naturgy ha vuelto a cotizar con subidas del 5% y su capitalización supera los 21.200 millones de euros.

Ecoener impulsa su plan de crecimiento internacional con la construcción de 149 MW fotovoltaicos en Guatemala (Europa Press RSS)

Ecoener avanza en su plan de crecimiento internacional aumentando su porfolio de activos con la construcción de 149 megavatios (MW) fotovoltaicos en Guatemala, informó la compañía.

ASML gana un 40% menos hasta marzo por la caída de la demanda (Europa Press RSS)

El fabricante neerlandés de máquinas de litografía para la manufactura de microchips ASML obtuvo un beneficio neto de 1.224 millones de euros en el primer trimestre de 2024, lo que implica una caída del 40,2% respecto del resultado contabilizado por la multinacional en el mismo periodo del año pasado.

Tomás Pascual: Somos conscientes de que no estamos en los lineales suficientes por el auge de la marca blanca (El periódico)

El presidente de Calidad Pascual asegura que son "una empresa marquista", aunque han fabricado para terceros y alguna vez para algún retailer.

Amazon 'ficha' a la española Embention para pilotar sus drones (Expansion)

Amazon utilizará el software de pilotaje automático de la participada por el fondo Axon Partners. El acuerdo prevé un desembolso por parte de Amazon de entre 10 millones y 20 millones.

América Móvil redujo más de un 55% su beneficio en el primer trimestre, hasta 747 millones de euros

(Europa Press RSS)

El grupo de telecomunicaciones de Carlos Slim, América Móvil, redujo sus ganancias más de un 55% en el primer trimestre del año respecto al mismo período del año anterior, hasta registrar un beneficio neto de 13.494 millones de pesos mexicanos (unos 747 millones de euros).

Adidas sube un 8% tras un primer trimestre mejor de lo esperado y revisa al alza sus previsiones

(Europa Press RSS)

El fabricante alemán de material deportivo Adidas ha revisado al alza sus previsiones para el conjunto de 2024, después de que en el primer trimestre sus resultados hayan superado las expectativas, lo que impulsaba más de un 8% al alza la cotización de las acciones de la 'multinacional de las tres bandas'.

Mahou-San Miguel ganó 108,3 millones (+6,1%) en un 2023 con nuevo récord de ventas

()

El incremento de la facturación se debe, por un lado, a la subida de precios, pero también ha llamado la atención sobre la decisión de no repercutir el 100% de la subida de costes



Economía

La inflación de la eurozona se moderó al 2,4% en marzo y se acerca al objetivo del BCE

()

En el caso de España, el IPC armonizado alcanzó el 3,3%, desde el 2,9% de febrero, lo que amplía a nueve décimas el diferencial desfavorable respecto del promedio de la región

España no rebajará su deuda del 104% del PIB en toda la década, según FMI

(Europa Press RSS)

La economía española seguirá creciendo por encima de la media de la zona euro durante los próximos años, al menos hasta 2029, según las proyecciones a más largo plazo del Fondo Monetario Internacional (FMI), que, sin embargo, no espera una reducción sustancial de los niveles de paro, déficit o deuda hasta el final de la presente década.

El empleo en el sector turístico se dispara un 6,1% interanual en marzo, con casi 160.000 ocupados más

(Europa Press RSS)

Los afiliados a la Seguridad Social vinculados a actividades turísticas aumentaron en 157.035 ocupados en marzo de este año respecto al mismo mes de 2023, lo que supone un incremento, en valores relativos, del 6,1%.

El IPC del Reino Unido se moderó en marzo al 3,2%, en mínimos desde 2021

(Europa Press RSS)

La tasa de inflación interanual del Reino Unido se situó el pasado mes de marzo en el 3,2%, dos décimas por debajo de la subida de los precios registrada en febrero y la menor lectura del índice desde septiembre de 2021, según los datos publicados por la Oficina Nacional de Estadística (ONS).

La presión fiscal vuelve a máximos de 2007 impulsada por el IRPF y el IVA

(El Economista)

La presión fiscal de los cuatro impuestos con mayor peso sobre la recaudación alcanzó en 2022 el 18,2%, un nivel que supera en dos décimas al máximo registrado en 2007, coincidiendo con el final del boom inmobiliario. Funcas confirma que el asedio del IRPF, el Impuesto de Sociedades, el IVA y los Impuestos Especiales responsables del 49% de los ingresos del tributarios se ha acelerado a partir del estallido de la pandemia, cuando pasó del 16,6%, al 17,8% registrado en 2023, tras tocar su techo un año antes.

Finanzas

Revolut supera los dos millones de usuarios menores de edad a nivel global

(Europa Press RSS)

El neobanco Revolut ha superado la cota de los dos millones de usuarios menores de edad, con edades comprendidas entre los 6 y los 17 años, según ha informado este miércoles en un comunicado.

La banca destaca que el 93% de sus cajeros ya está adaptado a mayores de 65 años

(Europa Press RSS)

La banca contaba a cierre de 2023 con el 93% de su red de cajeros adaptada a mayores de 65 años, lo que supone una mejora de dos puntos porcentuales respecto al año anterior, según se desprende del informe anual del Observatorio de Inclusión Financiera, elaborado por las tres patronales bancarias (AEB, CECA y Unacc).

Fertiberia encarga a dos bancos tantear una emisión de bonos en el mercado noruego por valor de 175 millones

(Europa Press RSS)

Fertiberia ha encomendado a los bancos de inversión Arctic y Pareto Securities tantear el terreno para una potencial emisión en el mercado noruego de bonos senior garantizados por importe de 175 millones de euros a cuatro años.

La Caixa vira hacia las empresas estratégicas y se implica más en la gestión

(El periódico)

El primer encargo de Angel Simon, el nuevo consejero delegado del brazo inversor de La Caixa, Criteria, fue elaborar un plan estratégico de 2025 a 2030, centrado en concentrar más las inversiones en activos estratégicos y con potencial de rendimientos a largo plazo para alimentar con dividendos la obra social de la fundación, la titular de todo el grupo. Tras una etapa en la que en una coyuntura diferente las inversiones estuvieron más diversificadas, Criteria encara ahora una nueva fase con una mayor concentración de sus participaciones y más implicación en las compañías participadas.

Santander abandona el negocio hipotecario en Alemania para mejorar la rentabilidad

(Expansion)

Santander abandonará el negocio hipotecario en Alemania para concentrarse en las actividades más rentables.

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf